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令和６年度 第１回多治見市風景審議会 議事要旨 

 

日時：10月８日（火）午前 10時 00分～正午 

場所：多治見市役所本庁舎 ２階大会議室 

 

■出席者 

 委 員：岡田憲久委員、桂川麻里委員、岡田恵子委員、山田敬志委員、 

岡部育子委員、和田真奈美委員、遠藤華央留委員 

（敬省略） 

 

 事務局：河地都市計画部長、小玉都市政策課長、守屋、増田、藤吉 

 

■令和６年度 多治見市風景審議会 

 次第 

１．都市計画部長挨拶 

２．風景審議会について 

３．委員自己紹介                

４．会長及び副会長選任 

５．議題 

（１）風景絵画コンクール作品審査             

（２）令和５年度事業報告              

（３）風景絵画コンクール作品審査結果報告および令和７年度風景絵画コンクールのテーマについて 

６．その他 

 

■決定事項 

□風景絵画コンクール作品審査 

審査の結果、以下のとおり選出 

（小学生低学年の部）最優秀賞１作品、優秀賞６作品 

（小学生高学年の部）最優秀賞１作品、優秀賞３作品 

（中学生の部）   最優秀賞１作品、優秀賞１作品 を選出。 

 

■各議題に関する意見など 

□議題（１）風景絵画コンクール作品に関する質問、意見 

質問、意見なし 

 

□議題（２）令和５年度事業報告に関する質問、意見 

質問、意見なし 

 

□議題（３）風景絵画コンクール作品 審査結果報告および令和７年度風景絵画コンクールのテーマに

関する質問、意見 
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小学生低学年の部の優秀賞（４作品から２作品選出）及び小学生高学年の部の優秀賞（２作品から１

作品を選出）について、決選投票を実施。 

 

■その他意見等 

質問 

１）岐阜県内での景観行政団体の数は 

回答）正確にはわかりませんので後程回答します。 

後日確認事項）景観行政団体の市町村数は４２市町村中２５団体 

 

２）温暖化対策は何かありますか。 

回答）環境基本計画という計画があり、温暖化対策の一つである脱炭素の推進が話題となっている

また、環境基本計画は令和６年度末に策定となる。 

 

３）風景絵画コンクールの展覧会を環境フェアのイベント内で開催することは、通常の展覧会より環

境に興味がある方やこのイベントに参加している市外の方にも見ていただける機会となり、良いと

思う。 

 

４）駅前の再開発は今後どのように進んでいくのか。 

回答）再開発事業自体は、ハード整備は完了し、それなりの成果評価をしている。 

１階に入っていた食品スーパーが撤退したが、別の食品スーパーが年明けぐらいにオープン

をする予定。２階は子どもが自由に安心して遊べるようなスペースになり、それに伴って子

ども向け家族向けのクリニックなど検討していただいている。 

  


